



# Enfermería de Ávila recibe 1.600 solicitudes de matrícula

REDACCIÓN / ÁVILA

La titulación de Enfermería del campus de la Universidad de Salamanca en Ávila ha recibido 1.600 solicitudes de matrícula, según se informa desde la propia universidad, que aclara que en este periodo de preinscripción en el campus de Ávila se han recibido además 339 demandas en Edu-

cación Primaria, 295 en Turismo y 283 en Educación Infantil.

El primer plazo de matrícula se mantendrá abierto del 17 al 23 de julio para aquellas titulaciones con límite de plazas. En cuanto al resultado de la preinscripción no se comunicará personalmente, los estudiantes deberán estar atentos a las fechas

de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal en la aplicación de preinscripción.

Una vez concluida esta primera fase de matrícula, tendrán lugar otros cuatro plazos: del 29 al 30 de julio; del 4 al 7 de septiembre; del 14 al 15 de septiembre; y del 23 al 28 de septiembre.